

Ministerio de Agricultura y Ganadería

Daniela Patricia García de Cubas

Institución: Ministerio de Agricultura y Ganadería
Nombre: Daniela Patricia García de Cubas
Teléfono: (503) 2210-3398; (503) 7820-8342
Email: daniela.garcia@mag.gob.sv
Cargo: Encargada de la Unidad de Género
Dirección: Final 1 a. Avenida Norte, 13 Calle Oriente y Av. Manuel Gallardo. Santa Tecla, La Libertad

Curriculum:

FORMACIÓN ACADÉMICA

Febrero 2014 Notario de la República

Julio 2010 Máster en Creación y Dirección de Empresas (MBA) Universidad Antonio de Nebrija, Madrid, España

Febrero 2006 Abogada de la República

1998-2004 Licenciada en Ciencias Jurídicas Universidad Dr. José Matías Delgado

1985-1997 Primaria -Bachillerato Colegio La Asunción

EXPERIENCIA LABORAL

Colaboradora Jurídica, Despacho Jurídico Gálvez Sánchez/ Mayo 2001- marzo 2003

Interposición de demandas en los Juzgados de Menor Cuantía, de lo Mercantil, Civil, Inquilinato, Familia, etc.

Seguimiento de los procesos judiciales de recuperación de mora de diferentes instituciones financieras del país.

Elaboración de escrituras de compraventa, mutuos hipotecarios, entre otras.

Secretaria de actuaciones de la Dirección General de Inspección de Trabajo/ Ministerio de Trabajo y Previsión Social/ abril 2003- mayo 2004

Tramitación de las solicitudes de Reexportación de maquinaria

Elaboración de informes a demandas interpuestas en contra del director en Procesos Contenciosos Administrativos

Intervención en procesos de Inspecciones en los Centros de Trabajo por vulneraciones a la legislación laboral, entre otras.

Jefe del Departamento Nacional de Organizaciones Sociales/ Ministerio de Trabajo y Previsión Social/ junio 2004-julio 2006

Elaboración de resoluciones jurídicas de otorgamiento o denegación de personalidad jurídica a Organizaciones Sociales (Sindicatos, Federaciones, Confederaciones, etc.)

Intervención en los Procesos Contenciosos Administrativos ante la Corte Suprema de Justicia.

Capacitación a las distintas entidades del Sector Público y Privado sobre la entrada en vigencia de los Convenios ratificados por la OIT mediante los cuales se reconoció la Libertad Sindical al Sector Público, entre otras.

Subdirectora General de Trabajo/ Ministerio de Trabajo y Previsión Social/ agosto 2006-septiembre 2010.

Miembro del Consejo de Vigilancia del Fondo Social para la Vivienda en representación del Ministerio de Trabajo y Previsión, encargada del control, elaboración de agenda y redacción de actas de las sesiones del Consejo, así como elaboración de informes para la Presidencia del FSV

Dirección del recurso humano de la Dirección General de Trabajo: control de asistencia, elaboración de manuales, evaluaciones de desempeño, elaboración de perfiles de puestos, desarrollo de planes de capacitación

Auditora de calidad bajo la norma ISO 9001, entre otras.

Asesora Jurídica de la Dirección General de Inspección/ Ministerio de Trabajo y Previsión Social/ octubre 2010-febrero 2011

Elaboración de propuestas para mejorar diversas áreas de la Dirección General de Inspección de Trabajo

Atención de audiencias y elaboración de proyectos de resoluciones de imposición de multa con fundamentación jurídica en leyes y jurisprudencia

Elaboración de actas de comparecencia o inasistencia en los procesos de imposición de multa, entre otras.

Abogada y Notaria/ Despacho Juridico García Cubas & Asociados/ junio 2011-marzo 2016.

Elaboración de todo tipo de documentos notariales, poderes, autorizaciones, compraventas, diligencias de aceptación de herencia, etc.

Consultorías laborales y asesoría legal a empresas y particulares

Elaboración de demandas en el área civil, mercantil, laboral, etc., interposición de recursos y en general elaboración de todo tipo de documentos legales, entre otras.

Auxiliar Fiscal Unidad Control de Bienes del Estado/ Fiscalía General de la República/ abril 2016-septiembre 2018

Intervención en representación del Fiscal General de la República en las diligencias de Remediación, Titulación y Segregación de inmuebles que colindan con Bienes del Estado convocadas por Notarios, Oficinas de Catastro, Municipalidades y Juzgados de todo el país.

Revisión de Proyectos de escrituras en las que interviene el fiscal general de la República como representante de los Intereses del Estado.

Intervención en representación del Fiscal General de la República en los Procesos de Destrucción de Medicamentos e Insumos Vencidos de la Red de Salud Pública Nacional, entre otras.

Auxiliar Fiscal Unidad Control de Juicios de Cuentas y Multas/ Fiscalía General de la República/ octubre 2018-mayo 2019.

Intervención en representación del Fiscal General en el diligenciamiento administrativo y cobro judicial de las multas impuestas por el Ministerio de Trabajo, Superintendencia de Competencia, Superintendencia del Sistema Financiero y otras instituciones, entre otras.

Intervención en representación del Fiscal General de la República en los juicios de cuentas iniciados por las Cámaras de la Corte de Cuentas de la República en primera y segunda instancia, así como el diligenciamiento de la recuperación administrativa por la responsabilidad administrativa y patrimonial impuesta por la Corte de Cuentas, entre otras.

Asesor Jurídica de la Oficina de Asesoría Jurídica/ junio 2019- julio 2020

Atención a requerimientos y asistencia a reuniones en seguimiento a casos o solicitudes de acompañamiento de parte de las diferentes direcciones e instituciones descentralizadas

Representante propietaria ante el Consejo Nacional de la Persona Migrante y su Familia (CONMIGRANTES)

Enlace, nombrada por el titular ante el Organismo de Mejora Regulatoria (OMR), entre otras.

Directora a.i de la Oficina de Asesoría Jurídica-MAG/ agosto 2020-diciembre 2020

Atención a requerimientos y asistencia a reuniones en seguimiento a casos o solicitudes de acompañamiento de parte de las diferentes direcciones e instituciones descentralizadas

Análisis y seguimiento de casos judiciales y sede administrativa

Comparecencia como apoderada general judicial del titular en las audiencias judiciales y ante el Instituto de Acceso a la Información Pública, entre otras.

Asesora Jurídica de la Dirección Legal-MAG/ enero 2021-abril
2021

Análisis jurídico de casos, escritos, procesos sancionatorios administrativos, y toda clase de solicitudes dirigidas al titular de la institución para su posterior resolución.

Atención y respuesta a cualquier petición procedente de las diferentes instancias del Ministerio, así como de las instituciones descentralizadas.